



DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

Desde la Federación de Mujeres Progresistas queremos como cada 25 noviembre reivindicar una vez más que la violencia que sufren las mujeres por el hecho de serlo, nos atañe a todos y todas, y por tanto es un problema que podemos y debemos combatir como sociedad. Para acabar con todas las formas de violencias es imprescindible sumar esfuerzos, medios y voluntades, políticas y sociales.

Por desgracia, la violencia está cada vez más presente en nuestras vidas, en la calle y en las escuelas, pero también en los discursos que calan hondo, y es por ello que no nos debemos acostumbrar ni un ápice a normalizarla, debemos cuestionar que esa vulneración de los derechos de las personas tiene un impacto claro en su minimización, invisibilidad y por tanto, en su erradicación.

No dejaremos de repetir que la prevención, la sensibilización y la educación son claves para que no haya cabida a discriminación alguna entre hombres y mujeres, raíz de la violencia de género. Pero también pedimos a los poderes públicos toda la voluntad política posible para no retroceder y seguir avanzando en la lucha contra la violencia machista.

Hacemos por tanto, un llamamiento a la sociedad en general para conseguir un cambio de valores en los y las más jóvenes y apelar al respeto, a la dignidad y al valor social de las mujeres como sujetos poseedores de derechos fundamentales como la libertad, la integridad y la igualdad.

Con el deseo de que en un futuro no muy lejano se erradique este problema social que se cobra la vida de mujeres, y con el convencimiento de que no deben existir barreras ideológicas que pongan freno a una lucha común, queremos en este Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres recordar a todas las víctimas, mujeres, hijos e hijas y familiares.

Este 25 de noviembre y siempre:

**#NiUnPasoAtrás contra la violencia
hacia las mujeres**

#SeAcabó #NiUnaMás #NiUnaMenos

La Federación de Mujeres Progresistas se adhiere al lema de la marcha convocada en Madrid el próximo día 25 de noviembre por el Foro de Madrid contra la Violencia hacia las Mujeres y el Consejo de las Mujeres del Municipio de Madrid (12:00h. desde Gran Vía con Alcalá y Plaza de España):

***CONTRA LA VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES, UNIDAD
CIUDADANA Y RESPUESTA INSTITUCIONAL***

DATOS 2023:

- Desde 1 enero de este año hasta hoy, 23 noviembre de 2023, han sido asesinadas **52** mujeres. Y **1.237** desde 2003, cuando se empezaron a recopilar datos.
- Desde primeros de octubre ya se ha superado la cifra de los asesinatos de pareja o ex pareja del año 2022.
- Más del 30% de las medidas de protección que se solicitan en los juzgados para las mujeres, sus hijas e hijos son denegadas.
- El 25% de las asesinadas en 2023 había denunciado, una o varias veces, incluso con medidas vigentes en varios casos, y a pesar de ello fueron asesinadas.
- La criminalidad sexual ha subido en España más de un 13% en 2023. Con 2.307 violaciones denunciadas en seis meses, lo que significa una violación cada dos horas. La gran mayoría de las agresiones sexuales queda impune. Tan solo se denuncia entre el 10% y el 15% de esta violencia y de la que se denuncia, apenas llega a condena un 20% de los casos.